

Cazatalentos del SoftBank busca jonroneros en béisbol cubano



Matanzas, 3 oct (ACN) La franquicia profesional Fukuoka Softbank Hawks demanda bateadores de largo alcance, émulos del cubano Alfredo Despaigne, dijo en esta ciudad Kenta Hagiwara, cazatalentos del club japonés en Latinoamérica.

Durante un desafío en el local estadio Victoria de Girón, correspondiente a la LVII Serie Nacional de Béisbol, Hagiwara declaró a la ACN que aún no tiene especial interés por algún jugador de la Isla, pero no descarta la posibilidad de sumar a más de uno en la siguiente temporada de la Liga Japonesa de Béisbol Profesional.

Chequeo a peloteros de cualquier edad, inicialmente observé partidos del torneo sub-23 años, luego presencié el desempeño de los menores de 18 en el mundial de septiembre último en Canadá, y ahora compruebo la serie de mayores, precisó Hagiwara.

El especialista refirió que le impresionan los peloteros cubanos por sus condiciones físicas, y al respecto subrayó: “por lo general son muy atléticos, aunque no dominan totalmente los fundamentos de juego, algo que pueden incorporar en Japón”.

Hagiwara adelantó que presenciara los play off de la pelota cubana, en los cuales observará, además, a los lanzadores de control, también de significativo interés para los Hawks.

Actualmente, en la organización del Softbank militan los cubanos Liván Moinelo, Oscar L. Colás y Alfredo Despaigne, este último en campaña consagratoria con 35 jonrones y más de un centenar de impulsadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/143301-cazatalentos-del-softbank-busca-jonroneros-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba